

Fecha: 29/09/2024 Audiencia: Vpe: \$195.764 Vpe pág: \$876.800

Tirada: Difusión: \$876.800 Ocupación: 18.600 6.200 6.200 22,33%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 18

Encuentro de cueca reunió a estudiantes de toda la región

PUERTO MONTT. El torneo se realizó en el Liceo Andrés Bello, en las categorías de enseñanza básica y media.

n encuentro folclórico escolar convocó a las comunidades educativas de la Región de Los Lagos en el Liceo Andrés Bello, establecimiento donde la competencia se enfocó en la cueca huasa y luga-

Además, la actividad que se desarrolló en las categorías básica y media, buscó promover, difundir y valorar el conocimiento, aprendizaje y práctica permanente de la danza nacional.

GANADORES

El primer lugar de enseñanza media, categoría huasa fue para: Estefanía Ruiz (Liceo Isidora Zegers) - Julián Ruiz (Liceo de Hombres Manuel Montt), Puerto Montt.

En tanto, el primer puesto en enseñanza básica, categoría huasa, fue para Antonia Paillalef v Víctor Gómez, ambos del Colegio Preciosa Sangre de Purran-

Vpe portada:

En cueca lugareña el primer puesto de básica, fue para Gianella Rosales - Felipe Montiel, pertenecientes al Colegio Riachuelo de Río Negro.

El jefe (s) Daem de Puerto Montt, Hugo Avendaño, manifestó que "los jóvenes, alumnos



ESTUDIANTES DE LA REGIÓN PARTICIPARON DE EVENTO.

y apoderados tienen la oportunidad de participar y eso es un elemento de motivación para todos, felicitamos a todos quienes hicieron posible este evento".

Por su parte, el director del

Liceo Andrés Bello, Cristián Padilla, expresó que "estamos muy contentos que la cartera de Educación nos considerara para este campeonato regional de cueca que ha estado a nivel impecable y la organización ha sido im-

Finalmente el seremi de Educación, Juan Gómez, manifestó que "es importante que estén las cuatro provincias hoy en día y que estén los estudiantes conociéndose en una región tan grande como lo es Los Lagos. Tenemos estudiantes de Palena, Osorno, Purranque, Chiloé, Puerto Montt, Río Puelo, eso nos tiene bastante contentos y felicitamos el trabajo que hacen las comunidades educativas". 🗷